

**Medienmitteilung vom 9. September 2009**

## **Die Bürgergemeinde in Bewegung – ein neues Portrait**

**Filmpremiere im Stadthaus: Die Bürgergemeinde der Stadt Basel präsentierte am Mittwochabend, 9. September 2009, ihr neues Portrait. Der neue Imagefilm vermittelt kurz und prägnant ein aktuelles Bild einer modernen und wichtigen Institution der Stadt Basel, die für die gesamte Bevölkerung viele wertvolle Dienstleistungen erbringt.**

Die Bürgergemeinde ist ständig in Bewegung und gerade in den letzten Jahren hat sich vieles verändert. Zur Erinnerung: die Einführung der neuen Strukturen und das neue Führungsmodell mit Globalbudgets und Leistungsaufträgen. Zudem ist die aktuelle Zeit sehr entwicklungsintensiv. Die Bürgergemeinde, die nach wie vor keine Steuereinnahmen hat, muss sich also mit ihren Institutionen und ihren Dienstleistungen an verschiedenen Märkten behaupten. Hinzu kam Ende 2008 der Transfer der Sozialhilfe zum Kanton, der die bisherigen Filme bzw. Tonbildschauen definitiv als überholt erscheinen liess. Diese Entwicklung und Dynamik – und somit die heutige Ausrichtung der Bürgergemeinde – galt es ebenfalls im neuen Portrait widerzugeben.

Es sollte ein Imagefilm werden, der auch als solcher eingesetzt werden kann. Das neue Portrait enthält so viele Informationen wie nötig, dass er kurz und prägnant einen Gesamtüberblick über die Bürgergemeinde und ihr Tätigkeitsfeld verschafft und beispielsweise auch als eine der Informationsgrundlagen für die Einbürgerungswilligen dienen kann.

Das neue Portrait der Bürgergemeinde der Stadt Basel ist ab 10. September 2009 auf der ebenfalls neuen Website [www.buergergemeindebasel.ch](http://www.buergergemeindebasel.ch) zu sehen. Der Auftragsfilm entstand in Zusammenarbeit mit arbel gmbh in Allschwil und der Basler Bildfabrik von Christian Roth (Produzent). Regie führte Bela Böke, der in der Region Basel schon viele beachtenswerte Filme realisierte.

*Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.*

*Zusätzliche Auskünfte:*

*Daniel Müller, Bürgerratsschreiber, Telefon 061 269 96 18 oder*

*Bela Böke, Regisseur, Telefon 061 481 45 46.*